
◇事業改善に向けて取り組まれたポイントは何ですか？

写真

◇協会からの支援を受けられてどうでしたか？

気が付いたことは、すぐに改善する。

　まず、従業員が働きやすい環境作りを目指しました。承
継当時は離職率も高く、従業員が活き活きして働けるよう
に、明るく、安全で、綺麗と感じるような工場づくりを行
いました。その後も、誰が見てもおかしいと感じるような
ことは、すぐに改善し、組織が一丸となって改善に取り組
める環境づくりに努めました。その結果、生産性も向上
し、業績も改善しました。

支援を通じて経営の反省する機会に！

　保証協会からは専門家派遣や大阪ビジネスフェア（展示
会）への出展等の経営支援をして頂きました。大阪ビジネ
スフェアでは、展示会が成功したとは言い切れませんが、
上手くいかなかったことを社内で反省する機会になりまし
た。
　また、協会職員の方と定期的に話をする機会も増え、保
証協会が身近な存在であることを感じました。

「明るく、元気に、前向きに、仲間を敬って、経営改善」

　mITAKA金属工業株式会社は昭和61年に創業し、生産用機械部品製造業を営んでいます。
ステンレス、チタン、モリブデン等の難削材から、鉄、アルミ等まで幅広く対応でき、幅
広いお客様のニーズに応え続けてきました。令和元年に現社長が代表取締役として就任
し、最近では、3Dプリンタを活用した地元のお祭りの景品製作等、地域と共存しながら、
成長し続けています。
「明るく、元気に、前向きに、仲間を敬って」モノづくりに取り組み、皆様の笑顔をつく
ります。

◇これからどのような会社にしていきたいですか？

写真

会社が成長発展しながら地域へ恩返しできる企業に！

　弊社は取引先や地元の皆様に求められる会社になりたい
と思っています。mITAKAに仕事を頼んで良かった、mITAKA
で働くことが出来て良かったと、良い意味で認知度を高め
ていきたいと考えています。
　これからも弊社は「以春風接人（春風のような暖かい心
を持って人に接する）」を心掛け、関係する方々と接し、
地域と共に成長できる会社になりたいと考えています。◇事業承継時、社長はどのような心境でしたか？

自分も成長させてもらった会社に恩返ししたい。

　父が亡くなり、経営者として準備ができないまま事業承継することになりました。承継
当時は、業績も芳しくなく、「税理士からはよく継いだ」とも言われましたが、私の中で
は、「従業員を守っていかなければならない」「父が一代で大きくした会社を守りたい」
との考えもあり、事業を継ぐことに迷いはありませんでした。

◇会社の情報

mITAKA金属工業㈱
〒639-1136　大和郡山市本庄町230-1
TEL ：0743-59-6120
mail：takahashi@mitakaz.com
HP　：https://mitakaz.com

地元のお祭り用参加賞の製作


